
Je me présente, Julien Juan. 

Je suis un grand passionné de vélo. 

Vous allez sûrement me demander pourquoi le vtt ? Je sais pas vraiment, peut être cela est à quelque
part due à un héritage  que mon grand père m’a donner, mais je sais une choses c’est que quand je le
pratique plus rien existe autour moi. C’est ma source de plaisir, mais aussi quand ça va mal de me 
changer d’air. Comment ça a commencé ?  

Même moi cette question je ne sais pas vraiment. Au début j’étais comme ses petit sur leurs vélos 
qui s’amuser, au lieu d’être devant la télévision, je préféré  monter sur mon vélo et m’amuser, puis 
avec le temps je passais la plus part de mes journées dessus à plus vouloir en sortir. Ça me changer 
d’air, voir de nous paysage. Les années passer plus c’est devenu une passion. La plus belle choses en 
vtt c’est voir tout ses nouveaux endroits, que je connaissais pas. J’adore me retrouver seul en nature,
livré  part moi-même la où il y a personne , juste moi et la nature. Jaime voir jusqu’ou mes limites 
vont,  sentir l’adrénaline traversée ma peau, sentir tout les détails des chemins qui fais des secousse 
sur le vélo.

 J’aime les sensations fortes mais je sais rester dans la limite  à ne pas traverser, c’est beau d’aimer 
un sport,  de vouloir voir jusqu’où notre corps est capable d’aller, mais faut aussi penser que chaque 
sport à un danger et peut être plus ou moins grave, je dis ça non pour que vous arrêtiez mais part 
expériences qui aurait pu me coûter la vie. D’ailleurs j’en profite pour remercier mon grand père 
encore une fois de m’avoir sauver ma vie, car grâce à lui aujourd’hui ma passion  je peux encore la 
vivre. 

Malgré les chutes, mon séjour à l’hôpital dans le coma quand je suis sortie la première choses que j’ai
faite c’est remonté  sur mon vélo, on m’a toujours dis quand on tombe faut de suite remonté et c’est 
ce que j’ai fais. Je ne voulais pas avoir peur de remonter, d’avoir des craintes. Alors j’ai pris sur moi, 
je suis remonté et je peux vous dire au jours de aujourd’hui je ne le regrette pas et je ne le 
regretterai jamais malgré que les médecins m’avaient formellement interdit. Aujourd’hui j’ai ma tête 
remplis de projet de rêve.

Mon plus souhait serait que un jour qu’un jour je pratique le vtt downhill, qui se passe la plus part du 
temps dans les montagnes. Le vtt downhill est un vélo tous suspendus avec une fourche à double T 
avec beaucoup débattement ainsi que l’amortisseur arrière. Les carder du vélo est renforcer en sorte 
de bien pouvoir résister à d’éventuels choc lors des descentes. 

Je suis une personne qui aime se déplacer dès que j’ai du temps libre ces pourquoi je vous écrit tout 
ceci pour que vous aussi vous trouviez votre sport, votre passion pour vous sentir mieux 
psychologiquement comme physiquement ainsi que découvrir des chose que vous ne faites pas en 
temps normal et en prenant du plaisir de faire votre passion.

C’est pourquoi j’ai créé un site Internet pour partager ma passion ainsi que plain d’autre sport pour 
vous en faire découvrir mon site Internet et Les passion.
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